

Hopfen sorgt für viel Bewegung

Aschersleben (sr). Im Bestehornhaus in Aschersleben fand die Ehrungsveranstaltung für die erfolgreichen Leichtathleten des Spitzensports von Sachsen-Anhalt 1996 statt. Umrahmt von einem sehr schönen und abwechslungsreichen Kulturprogramm wurden viele Sportler und ehrenamtliche Helfer ausgezeichnet. Neben einer ganzen Reihe von Spitzensportlern, unter ihnen die Olympiateilnehmerinnen Silke Renk und Sylvia Kühnemund, gehörten vor allem die Volkssportläufer des Landescups zu den Geehrten. Dabei war der Ohrekreis insbesondere durch die Läufer und Läuferinnen der Laufgruppe Hopfen Schackensleben zahlreich vertreten. Neben der Auszeichnung als laufaktivstes Dorf Sachsen-Anhalts und dem dritten Platz in der Mannschaftswertung wurden



Die Laufgruppe Hopfen aus Schackensleben zählt zu den besten im Land, so daß die Gemeinde insgesamt als die lauffreudigste in Sachsen-Anhalt ausgezeichnet wurde.

auch zahlreiche hervorragende Einzelleistungen geehrt. Insbesondere die Altersklasse M 20 wurde von den Schackensleber Läufern be-

herrscht. Unter den sechs Erstplatzierten waren fünf Läufer der LG Hopfen, wobei der Sieger wie im Vorjahr Marco Hermecke hieß.